

**04.06.18 - Plus d'un habitant du canton sur deux âgé de 25 à 44 ans a terminé une formation de degré tertiaire**

En moyenne, en 2012-2016, 52 % des résidents genevois de 25 à 44 ans sont titulaires d'un diplôme de degré tertiaire (formation universitaire ou professionnelle supérieure). Cette proportion se monte à 39 % pour les 45 à 64 ans et à 29 % pour les 65 ans ou plus.

En prenant l'ensemble des résidents âgés de 15 ans ou plus, 38 % des Suisses ont terminé une formation de degré tertiaire. Cette part s'établit à 23 % pour les personnes originaires de l'Europe de l'est ou du sud (notamment du Portugal, de l'Italie ou de l'Espagne). Avec 66 %, elle est presque trois fois plus élevée pour les ressortissants de l'Europe de l'ouest et du nord (principalement de France, du Royaume-Uni ou d'Allemagne). ■